

Le 24 septembre 2019 / L'Île-du-Grand-Calumet

### **DERNIER AVIS PUBLIC POSTAL**

Soyez avisé que la municipalité de L'Île-du-Grand-Calumet à fait l'acquisition du système Telmatik qui permet d'envoyer simultanément à tous ses citoyens un message téléphonique, SMS ou courriel.

Il s'agit donc du dernier avis postal que la municipalité vous envoie.

SVP, faire votre inscription au système à partir du lien suivant <https://bixocontact.com/apps/Anonym/InterfaceAquisitionPublique/default.aspx?TooteloGuid=3a436a9d-cd42-4f25-98c2-b46d9bef0219&BureauId=4344&Lang=FR>

Cet avis sera également publié sur le site internet de la municipalité.

Si vous être incapable de faire votre inscription prière de venir chercher un formulaire au bureau municipal afin que les employés de la municipalité puissent vous inscrire au système automatisé. Le tout afin de pouvoir recevoir les avis publics futurs.

---

### **LAST POSTAL PUBLIC NOTICE**

Please take note that the municipality of L'Île-du-Grand-Calumet acquired the Telmatik Software. This software allows us to send simultaneously to all our resident a phone call, a text message or an e-mail.

Therefore, this is the last postal notice that you will receive.

Please register yourself with the following link <https://bixocontact.com/apps/Anonym/InterfaceAquisitionPublique/default.aspx?TooteloGuid=3a436a9d-cd42-4f25-98c2-b46d9bef0219&BureauId=4344&Lang=EN>

This notice will be available on our website.

If you are unable to register online, we ask that you pick up a registration form at the municipal office. The administrators of the municipality will ensure you are register and receive the future notices.